

# ●学びの部屋

お問い合わせは教育委員会 ☎ 64・4343

心からの感動を得ることができたのは、ついに至るまでの過程を大切にし、臨んだからだと感じています。その過程の尊さを文化祭で終わらせるのではなく、今後の日常につながり、さらにもう一步前進して貰えると信じ、期待したいと思います。

最後に、文化祭を開催するに当たり多くの皆さんに御支援・御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

今年度の文化祭は、創立70周年、九合唱20年の節目を迎え、卒業生や地域の方々にもご参加いただき11月5日（土）に開催しました。当日を迎えるまでに、日常生活及び合唱練習の積み上げを大切にすることを確かめ合い、全校生徒が一丸となつて取り組んでいました。その過程には、3年生が下級生に対して、「1年生で初めてのことでも不安なこともあると思うけれど、一緒に頑張ろう。」と思いを伝えたり、「音程が少し違っているから、もう一度歌つてみよう。」と要求したりする姿がありました。また、そうした3年生の思いを受け止め、一年後、二年後の自分たちの姿を思い描きながら、精一杯練習に打ち込む1、2年生の姿もありました。

過程を大切にしたからこそ

# 登龍中学校 「文化祭を通して」



▲大合唱が会場中に響き渡りました



▲ソリストやオーケストラと一緒に

## 親子アスレチック 教室開催

11月5日（土）第6回親子空中ア  
スレチック教室（教育委員会・スポー  
ツ推進委員会主催）が行われました

11月2日（水）『安八町激励会・報告会』が役場2階会議室で行われました。（敬称略）

この教室は、体を動かす楽しさと達成感を体感し、子どもの健やかな発育を促すことを目的としています。当日は親子13組と役員合わせて41人の参加者がひこねスカイアドベンチャーを訪れ、各種アトラクションを親子で励ましあい、時には助け合いながら懸命に踏破し楽しく過ごしました。

◆第15回全日本社会人9人制バレーボール東ブロック男女優勝大会  
◆第86回全日本9人制バレー・ボーラー総合男子選手権大会

空手道選手権大会

おおとぎまき

◆第10回JKJO全日本ジユニア

空手道選手権大会

はつかわ

下野

しもの

智彦

ともひこ

服部

はとり

野嶋

はやと

颯人

はるか

An aerial photograph showing a series of utility poles and power lines running diagonally across a landscape. The poles are made of wood and metal, and the wires are dark against a bright sky. In the background, there are green trees and some buildings, including a prominent brick building with a chimney. The perspective is from above, looking down the line of poles.

#### ▲スリル満点のアトラクション

## スポーツ少年団の 入団受付について

12月初旬に平成29年度の入園申込用紙を町内各小学校、町内保育園生長児に配布予定です。  
お問い合わせは総合体育館又は

お問い合わせは総合体育館へボーリング少年団担当（☎ 64・5585）までお願いします。

## 各種大会のあしあと

◆ 第9回 東海選手権水泳競技大会

◆ 第23回 中日旗争奪岐阜県小学生バレーボール大会岐阜県大会

◆ 第56回 東海卓球選手権大会

# ◆バレーボール大会 尾崎おざき 佑磨ゆうま 第12回全日本社会人バスケット ボール選手権大会兼第83回天皇杯 ・第83回皇后杯全日本総合バスケ ットボール選手権大会予選

◆中日スポーツ杯第11回日本少年  
野球中日本プロリーグ選抜大会

◆第30回全国都道府県対抗中学  
バレーボール大会

◆ 服部 智彦 下野 鳩人  
第10回JKJOの全日本ジユニア  
空手道選手権大会